
Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian e ao DER

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  1º  de  abril,  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  12
requerimentos. 

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
1)  REQUERIMENTO  Nº  075/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  e  providências
referentes  a  obra  de
pavimentação  realizada  na  Rua
José  Jacob  Ferreira,  no  Jardim
Bela Vista”;
2)  REQUERIMENTO  Nº  076/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  instalação  de
corrimão  de  acessibilidade  na
EMEI Irmã Lúcia”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  081/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  referentes  aos
Servidores  com  contratos
temporários  (cargos
comissionados),  na  cidade  de
Paraguaçu Paulista-SP”;
4)  REQUERIMENTO  Nº  082/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  ao  Distrito  Industrial
existente no município, e sobre a
possibilidade  de  ser  implantado
um  novo  Distrito  Industrial  em
Paraguaçu Paulista”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  083/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
justificativas  sobre  o  motivo  de
omitir informação ou prestá-la de
forma  inverídica  em  resposta
dada  a  um  requerimento
legislativo”;
6)  REQUERIMENTO  Nº  084/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  referentes  a
arrecadação gerada ao município
através  do  Programa  de
Recuperação  Fiscal  –  REFIS,
realizado no ano de 2023”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
7)  REQUERIMENTO  Nº  079/24,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações referentes a reforma
da Praça Murilo Macedo”.

De  autoria  do  Vereador
MARCELO GREGORIO:
8 ) REQUERIMENTO Nº 080/24,
que  “Requer  ao  DER  –
Departamento  de  Estradas  de
Rodagem,  Regional  Assis,
informações  sobre  o  serviço  de
recapeamento  da  Rodovia  SP-
421 que corta nosso município”.

De autoria do Vereador JUNINHO
DO PEG PAG LIMA:
9)  REQUERIMENTO  Nº  085/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a manutenção
do telhado no prédio  do Projeto
Clube da Juventude II, Humberto
Soncini”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
10) REQUERIMENTO Nº 086/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de redutor de velocidade na Rua
Generoso  Pereira  da  Costa,
próximo a casa nº 41, no Jardim
Panambi”;
11) REQUERIMENTO Nº 087/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de uma trave de Futebol Suíço,
no  campo  da  Vila  Gammon,  ao
lado da Feira da Lua”;
12) REQUERIMENTO Nº 088/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre as  condições
do piso da Fonte Luminosa”.

Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (1) foram

apresentadas 9 indicações

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
1)  INDICAÇÃO  Nº  063/24,  que
“Indica ao sr. Prefeito a roçagem
e limpeza na área aberta entre os
bairros  da  Fercon  e  Murilo
Macedo”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  064/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
manutenção  da  pintura  das
sinalizações  de  trânsito  na
Avenida Siqueira Campos”;
3)  INDICAÇÃO  Nº  065/24,  que
“Indica ao sr.  Prefeito a limpeza
na praça do bairro Jardim Murilo
Macedo”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  066/24,  que
“Indica ao sr. Prefeito a limpeza e
manutenção  no  final  da  Rua
Duque de Caxias”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
5)  INDICAÇÃO  Nº  067/24,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  Rua  Maria
Paula  Gambier  Costa,  conforme
especifica”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  068/24,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas pluviais na Rua
Irmãos Vilas Boas, esquina com
a  Rua  Arthur  Ebel,  no  Jardim
Tênis Clube”.

De autoria do Vereador JUNINHO
DO PEG PAG LIMA:
7)  INDICAÇÃO  Nº  069/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação  de  redutores  de
velocidade  em  diversas  vias
públicas”.
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De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
8 )  INDICAÇÃO Nº 070/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação  de  redutor  de
velocidade,  na  Rua  Generoso
Pereira da Costa, próximo a casa
de nº 41, no Jardim Panambi”;
9)  INDICAÇÃO  Nº  071/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação  de  uma  trave  de
Futebol Suíço, no campo da Vila
Gammon,  ao  lado  da  Feira  da
Lua”.

Buchette del Vino

Câmara parabeniza Murilo Grilo
por destaque com
empreendimento

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (1),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Daniel
Faustino,  que  parabeniza  o
paraguaçuense Murilo  Grilo  pelo
destaque  nacional  com  a
implantação  da  primeira
“Buchette del Vino” do Brasil.

Murilo Grilo é um paraguaçuense
de  32  anos,  filho  de  Simone
Andrade Grilo e Jamil Nicolau de
Oliveira.  Formou-se  no  ano  de
2014 em arquitetura e mudou-se
para a cidade de São Paulo, onde
encantou-se  pelo  bairro  do
Bixiga.

Sentiu-se  acolhido  no
mencionado bairro, momento em
que  surgiu  a  oportunidade  de
adquirir  um  imóvel  tombado,  ou
seja,  um  imóvel  histórico,
carregando a história do bairro. O
imóvel, no caso é uma residência,
com a qual  o  arquiteto  tem que
tomar uma série de cuidados de
preservação, além de ser vedada
mudanças  nas  estruturas.  É
preciso que as características da
propriedade sejam mantidas.

E foi  nessa residência  tombada,
recheada de valor  histórico que,
em  2023,  o  arquiteto  decidiu
iniciar  algumas  experiências
imersivas  com  o  “Café  com
Arquitetura”.  Vislumbrada  a
adesão  dos  frequentadores,  em
18 de agosto de 2023 foi criada a
“Buchette  del  Vino”,  a  primeira
janela de vinho do país que une
história e teatralidade, celebrando
a  herança  italiana  de  forma
criativa,  uma  jornada  única  pela
história do vinho e da Itália.

“Buchette del Vino” é um costume
toscano.  Na  Itália,  durante  a
Idade  Média,  quando  a  peste
bubônica  era  a  pandemia  mais
mortal  da  história,  os  donos  de
grandes  vinícolas  passaram  a
vender  seus  vinhos  através  de
buracos  na  parede,  onde  as
pessoas  podiam  se  servir  de
taças  sem  precisar  ter  contato
com quem quer que fosse.

Durante o lockdown causado pelo
Covid-19 em 2020,  a  prática  foi
retomada na Itália, e não apenas
vinícolas,  mas  cafés  e
restaurantes também adotaram o
modelo  para  que  os  serviços
continuassem  funcionando.
Desde  a  inauguração,  filas  se
formam em frente ao sobrado nº
1 da tranquila Rua Doutor Nestor
Esteves Natividade, no Bixiga. 

É  ali  que  fica  uma  janelinha
batizada  de  “Buchette  del  Vino”.
O  cliente  faz  o  pedido  e  paga
sem ver o rosto do atendente —
tudo  é  intermediado  através  do
buraco  na  parede  e  a  taça  (de
acrílico, a partir de 18 reais), com
vinho  tinto,  branco  ou  rosé;  é
entregue  por  uma  mão
misteriosa, vestida de luva. 

O  lugar  oferece  os  serviços  de
vinho na janela sempre às sextas
e aos sábados, das 16h às 20h.
Murilo  e  o  “Buchette  del  Vino”
foram  destaques  em  diversos
veículos  de  comunicação,  tais
como:  Veja  São  Paulo,  Exame,
Paladar,  Estadão  e  também  em
matérias  em  países  como  a
China,  Estados  Unidos  e  Itália.
Ainda,  participaram  do
documentário  especial  de  470
anos  de  São  Paulo  com  uma
reportagem  para  a  ALESP
(Assembleia  Legislativa  do
Estado  de  São  Paulo),  além de
serem a capa da Veja São Paulo,
no aniversário da cidade.
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23 Anos de Ministério Pastoral

Câmara parabeniza o Pastor
Elder de Oliveira

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira (1º),  a Câmara de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria da vereadora Graciane de
Madureira,  que  parabeniza  o
Pastor  Elder  Antônio  Lopes  de
Oliveira,  pelos  23  anos  de
Ministério Pastoral em Paraguaçu
Paulista  e  seus  relevantes
trabalhos  sociais  voluntários  no
meio da comunidade, às famílias
em situações de vulnerabilidades
social.

Pastor Elder nasceu em Palmital
no  ano  de  1976,  filho  de  Dona
Ivani  Joaquim  de  Oliveira,
professora  aposentada
evangelista e Sr. Carlos Lopes de
Oliveira,  funcionário  público  (in
memoriam). É casado há 23 anos
com  a  pastora  e  psicóloga
Roberta  Munhoz  Aragão  de
Oliveira;  dessa união tiveram os
filhos  Jonatas,  de  21  anos,  e
Henrique,  de  12  anos,  ambos
nascidos em Paraguaçu Paulista.

Cresceu  num  lar  cristão  e
desenvolveu  uma  vida  cristã  na
Igreja Presbiteriana Renovada de
Palmital. Aos 19 anos foi enviado
ao  Seminário  Presbiteriano
Renovado  de  Cianorte,  onde
estudou  no  período  de  1996  a
1999,  se  formando  como
Bacharel em Teologia. 

Após concluir seu seminário, em
janeiro de 2000, Elder chegou na
cidade  de  Paraguaçu  Paulista
para  exercer  seu  trabalho  como
pastor  da  Igreja  Presbiteriana
Renovada,  no  bairro  Jardim
Murilo  Macedo,  onde  pastoreia
até hoje. 

Elder  diz  que não se arrepende
de  nenhuma  das  renúncias  que
fez  ainda  muito  jovem em favor
da  obra  de  Deus  e  pelas
pessoas,  sentindo-se
presenteado por Deus por residir
em  Paraguaçu  Paulista,  diz  se
sentir  nascido  aqui,  terra  que
muito  o  abençoou  e  continua
abençoando. Tem prazer em ser
um cidadão que contribui por uma
sociedade  melhor.  Elder  diz  ter
ainda  muito  a  fazer  pela
comunidade.

“São 23 anos de muita dedicação
ao ministério que Deus o confiou,
exercendo  com  muito  amor  e
comprometimento,  zelando  por
uma  vida  íntegra  e  de  bons
testemunhos.  Elder,  com  muitos
desafios iniciou trabalhos sociais
e  voluntários  no  meio  da
comunidade, para as famílias em
situações  de  vulnerabilidades
social.  Com  o  contato  próximo
com  pessoas  de  diferentes
idades e famílias, também iniciou
um trabalho de aconselhamento.
Orientando,  trazendo  pra  perto
através  dos  trabalhos  sociais
pessoas  com  envolvimento  em
vícios,  juntando  as  famílias  na
restruturação  de  lares  e  vida
social. Assim, essa homenagem é
uma forma de agradecimento de
cada pessoa que foi  e tem sido
ajudada  pelo  Pastor  Elder.  Que
seu  exemplo  possa  incentivar
mais pessoas a serem cidadãos
úteis  na  vida  de  outros.  Que  o
amor  de  Cristo  continue  sendo
propagador  não  só  em  nossas
palavras,  mas  também  em
nossas  atitudes”,  disse  a  autora
da  moção,  Graciane  de
Madureira. 

Transtorno do Espectro
Autismo

Câmara parabeniza
departamentos de saúde e

esportes por trabalho dedicado
às crianças com TEA

Aprovada  na  segunda-feira  (1º)
durante  Sessão  Ordinária,  a
moção  de  congratulações  de
autoria  do  vereador  Professor
Rodrigo Andrade, que parabeniza
os departamentos de esportes e
saúde  pelo  trabalho  realizado
junto às crianças com transtorno
do espectro autismo (TEA).

O  trabalho  realizado  com  as
crianças com TEA teve início em
16 fevereiro de 2024 na Piscina
Semi  Olímpica  Municipal,  sendo
que  até  esse  momento,  39
famílias  foram  contempladas.
Existem 2 grupos de trabalho: 1)
crianças  que  fazem  as
intervenções  com  as  mamães
e/ou  responsáveis;  e  2)
adolescentes/ jovens (cada grupo
com fins específicos).
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O trabalho conta com o suporte
do  departamento  de  saúde
(médico  para  exames  clínicos  e
especialistas  da  Clínica  TEA);
departamento de esporte (desde
a  recepção,  professores
disponibilizados  e  salva-vidas),
além de todo o suporte da equipe
do  CAPS.  A  Intervenção  é
planejada  de  acordo  com  as
necessidades  de  cada  criança/
adolescente. 

Dados  estatísticos  apontam  que
80%  dos  TEA’s  apresentam
comprometimentos  motores.  A
Intervenção aquática é essencial
para um melhora,  pois traz uma
série  de  benefícios,  como:
desenvolvimento dos movimentos
corporais;  melhora  no  equilíbrio;
linguagem;  melhora  de  tônus;
socialização; aumento do nível de
atenção;  concentração;  aumento
no repertório verbal; entre outros. 

“Apresentamos  esta  moção  em
reconhecimento  ao  excelente
trabalho  realizado  junto  às
crianças  com  transtorno  do
espectro  autismo,  pelos
departamentos  de  esporte  e
saúde,  os  quais  têm  sido
essenciais  na  busca  de  uma
melhoria de vida dessas crianças
e  seus  pais  ou  responsáveis.
Parabéns a todos os envolvidos,
que cada dia mais famílias sejam
atendidas e beneficiadas”, disse o
autor Professor Rodrigo.

Ano de Eleições

Câmara aprova projeto que veda
moções e demais homenagens

Reunida  em  Sessão
Extraordinária  na  segunda-feira
(8),  a  Câmara  de  Vereadores
aprovou projeto de resolução de
autoria  do  vereador  Júnior
Baptista,  que dispõe sobre nova
redação  do  artigo  184-B  do
Regimento  Interno  da  Câmara
Municipal,  que  trata  da
apresentação  das  proposições
legislativas.

Com essa alteração, fica vedada
a  apresentação  de  projetos  e
moções que tenham por objetivo
homenagear,  parabenizar,
congratular,  conceder  título,
prêmio ou honraria à pessoa que
possua  vínculo  familiar  com  o
vereador  autor,  na  linha  reta  ou
colateral  até  terceiro  grau,
inclusive  por  afinidade;  à
empresa,  organização,  órgão  ou
instituição na qual o familiar ou o
vereador  autor  possua  vínculo
formal  ou  notório.  Independente
de quem seja o beneficiado,  fica
vedada a apresentação destas
proposições durante o ano em
que  ocorrer  eleições
municipais.

No ano eleitoral, mais do que em
qualquer  ano,  há  de  se  ter
cautela  com relação a utilização
dos  recursos  administrativos
públicos, a fim de não configurar
promoção  pessoal  dos
parlamentares.  A  nova  vedação
encontra respaldo no princípio da
moralidade e,  principalmente,  da
impessoalidade,  os  quais  regem
a administração pública. 

O  princípio  da  impessoalidade
obriga a administração pública a
dispensar  igualdade  de
tratamento  a  todos  aqueles  que
se encontrem em posição similar,
exigindo  que  os  atos  praticados
produzam  os  mesmos  efeitos  e
atinjam  a  todos  aqueles  que
estejam  em  idêntica  situação
fática ou jurídica.

“Ainda  que  utilize  mecanismos
legais e regimentais para isso, se
um vereador que é pré-candidato
ou candidato de fato à reeleição
passar  a  distribuir  homenagens,
congratulações, etc, por meio da
Câmara  Municipal  em  ano
eleitoral,  configurará  vantagem
em  relação  a  outros  candidatos
que disputarão a mesma eleição
e  que  não  possuem  acesso  ao
mesmo  instrumental.  Dessa
forma,  tal  vedação  busca
equidade  entre  aqueles  que
disputarão  as  eleições
municipais,  coibindo  eventuais
excessos  e  protegendo  os
parlamentares,  além  do  próprio
Poder Legislativo,  de ações que
poderão  configurar  promoção
pessoal”,  explicou o autor Júnior
Baptista.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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